**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ВЕСТНИК № 7**

**МУНИЦИПАЛЬНЫХ НОРМАТИВНЫХ ПРАВОВЫХ АКТОВ ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ КАНТЕМИРОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ**

**29.03.2024 год**

**р.п. Кантемировка**

**Содержание:**

**Решения:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 274. | 29.03.2024 | О внесении изменений в решение Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения от 27.12.2023 г. № 258 «О бюджете Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» |
| 277. | 29.03.2024 | О передаче осуществления части полномочий Кантемировского городского поселения Кантемировскому муниципальному району по решению вопросов местного значения на 2024 год |

**Постановления:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 44. | 29.03.2024 | Об установлении особого противопожарного режима на территории Кантемировского городского поселения |

**Совет народных депутатов**

**Кантемировского городского поселения**

**Кантемировского муниципального района**

**Воронежской области**

**Решение**

принятое на **внеочередной** сессии

Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения шестого созыва

от 29.03.2024 г. № 274

р.п. Кантемировка

### О внесении изменений в решение Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения от 27.12.2023 г. № 258 «О бюджете Кантемировского городского поселения на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов»

В связи с возникшей необходимостью, в целях приведения в соответствие с действующим законодательством, Совет народных депутатов Кантемировского городского поселения **решил:**

1. Внести в решение Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения от 27.12.2023 г. № 258 «О бюджете Кантемировского городского поселения на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов» следующие изменения:

1) В части I, в пункте 1:

- в подпункте 1) изложить в новой редакции «прогнозируемый общий объём доходов бюджета поселения в сумме 157912,5 тыс. руб., в том числе безвозмездные поступления в сумме 103174,5 тыс. руб., из них:

- безвозмездные поступления из областного бюджета в сумме 97142,7 тыс. рублей, в том числе: дотации – 1434,0 тыс. рублей, субсидии – 94272,6 тыс. рублей, иные межбюджетные трансферты – 1436,1 тыс. рублей;

- безвозмездные поступления из районного бюджета в сумме 6031,8 тыс. рублей, в том числе: дотации – 0 тыс. рублей, иные межбюджетные трансферты – 6031,8 тыс. рублей;

- подпункт 2) изложить в следующей редакции: «в сумме 157912,5 тыс. рублей»;

2) Приложение № 1 «Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» изложить в редакции согласно приложению № 1 к настоящему решению.

3) В приложении № 2 таблицу «Поступление доходов в бюджет Кантемировского городского поселения по кодам видов, подвидов доходов на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 2.

4) В приложении № 3 таблицу «Ведомственная структура расходов Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 3.

5) В приложении № 4 таблицу «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программам поселения), группам видов расходов классификации расходов бюджета Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 4.

6) В приложении № 5 таблицу «Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам Кантемировского городского поселения), группам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 5.

7) В приложении № 6 таблицу «Дорожный фонд Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 6.

8) В приложении № 7 таблицу «Программа внутренних заимствований Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 7.

2. Настоящее решение Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения вступает в силу со дня его официального опубликования в Вестнике муниципальных нормативных правовых актов органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области.

Председатель Совета народных

депутатов Кантемировского

городского поселения А.В. Сердюков

Глава Кантемировского

городского поселения Ю.А. Завгородний

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 1  к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 29.03.2024 г. № 274  Приложение № 1  к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 258  **Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов** | | | | | |
| **№ п/п** | **Наименование** | **Код классификации** | **2024 год** | **2025 год** | **2026 год** |
|
|
|
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** |
|  | **Источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов** | **01 00 00 00 00 0000 000** | **0** | **0** | **0** |
| **1** | **Кредиты кредитных организаций в валюте Российской Федерации** | **01 02 00 00 00 0000 000** | **0** | **0** | **0** |
|  | Привлечение кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 00 0000 700 | 0 | 0 | 0 |
|  | Привлечение кредитов от кредитных организаций бюджетами городских поселений в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 13 0000 710 | 0 | 0 | 0 |
|  | Погашение кредитов, предоставленных кредитными организациями в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 00 0000 800 | 0 | 0 | 0 |
|  | Погашение бюджетами городских поселений кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 13 0000 810 | 0 | 0 | 0 |
| **2** | **Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации** | **01 03 00 00 00 0000 000** | **0,0** | **0** | **0** |
|  | Бюджетные кредиты из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 00 0000 000 | 957,0 | 0 | 0 |
|  | Привлечение бюджетных кредитов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 00 0000 700 | 957,0 | 0 | 0 |
|  | Привлечение кредитов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации бюджетами городских поселений в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 13 0000 710 | 957,0 | 0 | 0 |
|  | Погашение бюджетных кредитов, полученных от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 00 0000 800 | -957,0 | 0 | 0 |
|  | Погашение бюджетами городских поселений кредитов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 13 0000 810 | -957,0 | 0 | 0 |
| **3** | **Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджетов** | **01 05 00 00 00 0000 000** | **0** | **0** | **0** |
|  | Увеличение остатков средств бюджетов | 01 05 00 00 00 0000 500 | -158869,5 | -77286,3 | -95279,5 |
|  | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | 01 05 02 00 00 0000 500 | -158869,5 | -77286,3 | -95279,5 |
|  | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов городского поселения | 01 05 02 01 13 0000 510 | -158869,5 | -77286,3 | -95279,5 |
|  | Уменьшение остатков средств бюджетов | 01 05 00 00 00 0000 600 | 158869,5 | 77286,3 | 95279,5 |
|  | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 01 05 02 00 00 0000 600 | 158869,5 | 77286,3 | 95279,5 |
|  | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов городского поселения | 01 05 02 01 13 0000 610 | 158869,5 | 77286,3 | 95279,5 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 2  к решению Совета народных  депутатов Кантемировского  городского поселения  от 29.03.2024 г. № 274  Приложение № 2 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 258  **Поступление доходов в бюджет Кантемировского городского поселения по кодам видов, подвидов доходов на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов**   |  |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | --- | | **Код классификации** | **Наименование показателя** | **2024 год** | **2025 год** | **2026 год** | | **000 8 50 00000 00 0000 000** | **ВСЕГО** | **157912,5** | **77286,3** | **95279,5** | | **000 1 00 00000 00 0000 00** | **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | **54738,0** | **46135,0** | **47776,0** | | 000 1 01 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 18498,0 | 20120,0 | 21910,0 | | 000 1 01 02000 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц | 18322,3 | 19928,9 | 21701,9 | | 000 1 01 02010 01 0000 11 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 18322,3 | 19928,9 | 2170,8 | | 000 1 01 02020 01 000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеы, и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со статьей 27 Налогового кодекса Российской Федерации | 140,6 | 12,9 | 166,5 | | 000 1 01 02030 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со статьей 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 35,1 | 38,2 | 41,6 | | 000 1 01 02040 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в виде фиксированных авансовых платежей с доходов, полученных физическими лицами, являющимися иностранными гражданами, осуществляющми трудовую деятельность по найму на основании патента в соответствии со статьей 227.1 Налогового кодекса Российской Федерации |  |  |  | | **000 1 03 00000 00 0000 110** | **НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **5892,0** | **6423,0** | **6555,0** | | 000 1 03 02000 01 0000 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 5892,0 | 6423,0 | 6555,0 | | 000 1 03 02230 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 2651,4 | 2890,3 | 2949,7 | | 000 1 03 02240 01 000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 17,7 | 19,3 | 19,7 | | 000 1 03 02250 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 3222,9 | 3513,4 | 3585,6 | | **000 1 05 00000 00 0000 110** | **Налоги на совокупный доход** | **206,0** | **206,0** | **206,0** | | 000 1 05 03000 01 000110 | Единый сельскохозяйственный налог | 206,0 | 206,0 | 206,0 | | 000 1 05 03010 00000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 206,0 | 206,0 | 206,0 | | **000 1 06 00000 00 0000 000** | **Налоги на имущество** | **15419,0** | **15525,0** | **15525,0** | | 000 1 06 01000 00 0000 110 | Налог на имущество физических лиц | **3100,0** | **3100,0** | **3100,0** | | 000 1 06 01030 13 000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах городских поселений | 3100,0 | 3100,0 | 3100,0 | | **00 1 06 06000 00 0000 110** | **Земельный налог** | **12319,0** | **12425,0** | **12425,0** | | 000 1 06 06030 00 0000 11 | Земельный налог с организаций | 7378,0 | 7484,0 | 7484,0 | | 000 1 06 06033 13 0000 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах городского поселения | 7378,0 | 7484,0 | 7484,0 | | 000 1 06 0604000 0000 110 | Земельный налог сфизических лиц | 4941,0 | 4941,0 | 4941,0 | | 000 1 06 06043 13 0000 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах городского поселения | 4941,0 | 4941,0 | 4941,0 | | **000 1 11 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ** | **3698,0** | **3331,0** | **3050,0** | | 000 1 11 05000 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | **3698,0** | **3 331,0** | **3050,0** | | 000 1 11 05010 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 2873,0 | 2873,0 | 2873,0 | | 000 1 11 05013 13 000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 2873,0 | 2873,0 | 2873,0 | | 000 1 11 05020 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земли после разграничения государственной собственности на землю, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков (за исключением земельных учатков бюджетных и автономных учреждений) |  |  |  | | 000 1 11 05025 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности городских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) |  |  |  | | 000 1 11 05030 00 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов государственной власти, органов местного самоуправления, государственных внебюджетных фондов и созданных ими учреждений (за исключением имуществ бюджетных и автономных учреждений) | 785,0 | 418,0 | 137,0 | | 000 1 11 05035 13 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления городских поселений и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 785,0 | 418,0 | 137,0 | | **000 1 11 09000 00 0000 000** | **Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных)** | **40,0** | **40,0** | **40,0** | | 000 1 11 09040 00 0000 10 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 40,0 | 40,0 | 40,0 | | 000 1 11 09045 13 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 40,0 | 40,0 | 40,0 | | **000 1 14 06000 00 0000 000** | **Доходы от продажи материальных и нематериальных активов** | **10495,0** | **0,0** | **0,0** | | 000 1 14 06013 13 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков | 10495,0 | 0,0 | 0,0 | | 000 1 17 15030 13 0000150 | Инициативные платежи, зачисляемые в бюджете городских поселений | 0,0 | 0,0 | 0,0 | | **000 2 00 00000 00 0000 000** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ** | **103175,5** | **31151,3** | **47503,5** | | **000 2 02 00000 00 0000 000** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТОЙ СИСЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **103175,5** | **31151,3** | **47503,5** | | **000 2 02 10000 00 0000 150** | **Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации** | **1434,0** | **1247,0** | **1293,0** | | 000 2 02 15001 13 0000 150 | Дотации бюджетам городских поселений на выравнивание бюджетообеспеченности | 1434,0 | 1247,0 | 1293,0 | | **000 2 02 20000 00 0000 150** | **Субсидии бюджетам бюджетной системы Российской Федерации (межбюджетные субсидии)** | **94272,6** | **28614.2** | **45670,4** | | 000 2 02 02999 13 0000 50 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений | 94272,6 | 28614.2 | 45670,4 | | **000 2 02 40000 00 0000 150** | **Иные межбюджетные трансферты** | **7467,9** | **1290,1** | **540,1** | | 000 2 02 49999 13 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений | 7467,9 | 1290,1 | 540,1 | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 3  к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 29.03.2024 г. № 274    Приложение № 3 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 258 | | | | | | | | | |
| **ВЕДОМСТВЕННАЯ СТРУКТУРА РАСХОДОВ БЮДЖЕТА КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НА 2024 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2025 И 2026 ГОДОВ** | | | | | | | | | |
| **Наименование** | **ГРБС** | **Рз** | **ПР** | **ЦСР** | | **ВР** | **2024 год (тыс. руб.)** | **2025 год (тыс. руб.)** | **2026 год (тыс. руб.)** |
| **В С Е Г О** |  |  |  |  | |  | **157912,5** | **76101,7** | **92826,0** |
| **АДМИНИСТРАЦИЯ КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ** | **914** |  |  |  | |  | **150535,9** | **69395,3** | **85854,7** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **914** | **01** |  |  | |  | **12130,0** | **12631,6** | **12557,9** |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | **914** | **01** | **02** |  | |  | **1278,8** | **1291,6** | **1304,5** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **02** | **01 0 00 00000** | |  | **1278,8** | **1291,6** | **1304,5** |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | **914** | **01** | **02** | **01 0 02 00000** | |  | **1278,8** | **1291,6** | **1304,5** |
| Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального образования (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 01 | 02 | 01 0 02 90010 | | 100 | 1278,8 | 1291,6 | 1304,5 |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | **914** | **01** | **04** |  | |  | **10113,9** | **10840,0** | **11053,4** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **04** | **01 0 00 00000** | |  | **10113,9** | **10840,0** | **11053,4** |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | **914** | **01** | **04** | **01 0 02 00000** | |  | **10113,9** | **10840,0** | **11053,4** |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 01 | 04 | 01 0 02 90020 | | 100 | 7515,7 | 7757,7 | 7837,9 |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 01 | 04 | 01 0 02 90020 | | 200 | 2494,4 | 2952,3 | 3084,0 |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 04 | 010 02 90020 | | 800 | 103,8 | 130,0 | 131,5 |
| **Обеспечение проведения выборов и референдумов** | **914** | **01** | **07** |  | |  | **0,0** | **300,0** | **0,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **07** | **01 0 00 00000** | |  | **0,0** | **300,0** | **0,0** |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | **914** | **01** | **07** | **01 0 02 00000** | |  | **0,0** | **300,0** | **0,0** |
| Обеспечение проведения выборов (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 07 | 01 0 02 90040 | | 800 | 0,0 | 150,0 | 0,0 |
| Обеспечение проведения выборов главы муниципального образования (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 07 | 01 0 02 90050 | | 800 | 0,0 | 150,0 | 0,0 |
| **Резервные фонды** | **914** | **01** | **11** |  | |  | **150,0** | **150,0** | **150,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **11** | **01 0 00 00000** | |  | **150,0** | **150,0** | **150,0** |
| **Основное мероприятие «Осуществление полномочий по учёту средств резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения, а также управление муниципальным долгом и его обслуживание»** | **914** | **01** | **11** | **01 0 01 00000** | |  | **150,0** | **150,0** | **150,0** |
| Резервный фонд Администрации Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 11 | 01 0 01 90010 | | 800 | 150,0 | 150,0 | 150,0 |
| **Другие общегосударственные вопросы** | **914** | **01** | **13** |  | |  | **587,3** | **50,0** | **50,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **13** | **01 0 00 00000** | |  | **587,3** | **50,0** | **50,0** |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **13** | **01 0 03 00000** | |  | **110,3** | **50,0** | **50,0** |
| Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 01 | 13 | 01 0 03 90010 | | 200 | 110,3 | 50,0 | 50,0 |
| **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **13** | **01 0 05 00000** | |  | **477,0** | **0,0** | **0,0** |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | 914 | 01 | 13 | 01 0 05 90010 | | 500 | 477,0 | 0,0 | 0,0 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **914** | **03** |  |  | |  | **3723,3** | **3566,2** | **3590,0** |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | **914** | **03** | **10** |  | |  | **3723,3** | **3566,2** | **3590,0** |
| **Муниципальная программа «Снижение рисков, смягчение последствий чрезвычайных ситуаций и обеспечение мер пожарной безопасности в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **03** | **10** | **02 0 00 00000** | |  | **3723,3** | **3566,2** | **3590,0** |
| **Основное мероприятие «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций»** | **914** | **03** | **10** | **02 0 01 00000** | |  | **3723,3** | **3566,2** | **3590,0** |
| Расходы на обеспечение мероприятий по выполнению аварийно-восстановительных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 03 | 10 | 02 0 01 80570 | | 200 | 186,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 03 | 10 | 02 0 01 90010 | | 600 | 3537,3 | 3566,2 | 3590,0 |
| **Национальная экономика** | **914** | **04** |  |  | |  | **64460,1** | **39614,7** | **59703,7** |
| **Муниципальная программа «Устойчивое развитие Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **01** | **09 0 00 00000** | |  | **25,1** | **25,1** | **25,1** |
| **Подпрограмма «Благоустройство территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **01** | **09 3 00 00000** | |  | **25,1** | **25,1** | **25,1** |
| **Основное мероприятие «Реализация мероприятий активной политики занятости населения»** | **914** | **04** | **01** | **09 3 01 00000** | |  | **25,1** | **25,1** | **25,1** |
| Снижение напряженности на рынке труда | 914 | 04 | 01 | 093 01 78430 | | 200 | 19,3 | 19,3 | 19,3 |
| Снижение напряженности на рынке труда (доля местного бюджета) | 914 | 04 | 01 | 093 01 90010 | | 200 | 5,8 | 5,8 | 5,8 |
| **Транспорт** | **914** | **04** | **08** |  | |  | **2000,0** | **0,0** | **0,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **08** | **01 0 00 00000** | |  | **2000,0** | **0,0** | **0,0** |
| **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **08** | **01 0 05 00000** | |  | **2000,0** | **0,0** | **0,0** |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | 914 | 04 | 08 | 01 0 05 90010 | | 500 | 2000,0 | 0,0 | 0,0 |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | **914** | **04** | **09** |  | |  | **62375,6** | **39489,6** | **59578,6** |
| **Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **09** | **04 0 00 00000** | |  | **62375,6** | **39489,6** | **59578,6** |
| **Основное мероприятие «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **09** | **04 0 01 00000** | |  | **62375,6** | **39489,6** | **59578,6** |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля обл.бюджета) | 914 | 04 | 09 | 04 0 01 S8850 | | 200 | 45049,4 | 22127,3 | 42170,4 |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | 914 | 04 | 09 | 04 0 01 S8850 | | 200 | 165,8 | 2,2 | 4,2 |
| Реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 04 | 09 | 04 0 01 90010 | | 200 | 3929,5 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 04 | 09 | 04 0 01 90010 | | 600 | 13230,9 | 17360,1 | 17404,0 |
| **Другие вопросы в области национальной экономики** | **914** | **04** | **12** |  | |  | **59,4** | **100,0** | **100,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **12** | **01 0 00 00000** | |  | **59,4** | **100,0** | **100,0** |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **12** | **01 0 03 00000** | |  | **59,4** | **50,0** | **180,0** |
| Мероприятия по землеустройству и землепользованию Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 04 | 12 | 01 0 03 90020 | | 200 | 59,4 | 50,0 | 180,0 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **914** | **05** |  |  | |  | **70117,4** | **13487,8** | **9908,0** |
| **Жилищное хозяйство** | **914** | **05** | **01** |  | |  | **40,0** | **3026,9** | **40,0** |
| **Муниципальная программа «Переселение граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда на территории Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области на 2019-2025 годы»** | **914** | **05** | **01** | **60 0 00 00000** | |  | **0,0** | **2986,9** | **0,0** |
| **Основное мероприятие «Обеспечение устойчивого сокращения непригодного для проживания жилищного фонда»** | **914** | **05** | **01** | **60 5 01 00000** | |  | **0,0** | **2986,9** | **0,0** |
| Обеспечение мероприятий по переселению граждан из непригодного для проживания жилищного фонда за счёт средств бюджетов субъектов РФ(Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | 914 | 05 | 01 | 60 5 01 S9330 | | 400 | 0,0 | 2986,9 | 0,0 |
| **Муниципальная программа «Организация содержания муниципального жилищного фонда и проведения капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **01** | **08 0 00 00000** | |  | **40,0** | **40,0** | **40,0** |
| **Подпрограмма «Организация содержания муниципального жилищного фонда Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **01** | **08 1 00 00000** | |  | **40,0** | **40,0** | **40,0** |
| **Основное мероприятие «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда»** | **914** | **05** | **01** | **08 1 01 00000** | |  | **40,0** | **40,0** | **40,0** |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 05 | 01 | 08 1 01 90010 | | 600 | 40,0 | 40,0 | 40,0 |
| **Коммунальное хозяйство** | **914** | **05** | **02** |  | |  | **1786,2** | **0,0** | **0,0** |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **02** | **09 0 00 00000** | |  | **1786,2** | **0,0** | **0,0** |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **02** | **09 3 00 00000** | |  | **1786,2** | **0,0** | **0,0** |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **02** | **09 3 01 00000** | |  | **1765,2** | **0,0** | **0,0** |
| Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 02 | 09 3 01 90030 | | 200 | 1764,3 | 0,0 | 0,0 |
| Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 05 | 02 | 093 01 90030 | | 800 | 0,9 | 0,0 | 0,0 |
| **Основное мероприятие «Формирование экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **02** | **09 3 03 00000** | |  | **21,0** | **0,0** | **0,0** |
| Обеспечение мероприятия по формированию экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 02 | 09 3 03 S9340 | | 200 | 21,0 | 0,0 | 0,0 |
| **Благоустройство** | **914** | **05** | **03** |  | |  | **66468,3** | **9461,0** | **8665,5** |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 0 00 00000** | |  | **59873,0** | **5961,0** | **5165,5** |
| **Подпрограмма «Озеленение территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 1 00 00000** | |  | **900,0** | **1000,0** | **850,0** |
| **Основное мероприятие «Озеленение Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 1 01 00000** | |  | **900,0** | **1000,0** | **850,0** |
| Субсидии юридическим лицам на озеленение Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 05 | 03 | 091 01 90010 | | 600 | 900,0 | 1000,0 | 850,0 |
| **Подпрограмма «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 2 00 00000** | |  | **497,8** | **375,1** | **375,1** |
| **Основное мероприятие «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 2 01 00000** | |  | **497,8** | **375,1** | **375,1** |
| Субсидии юридическим лицам на организацию ритуальных услуг и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 05 | 03 | 09 2 01 90010 | | 600 | 497,8 | 375,1 | 375,1 |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 3 00 00000** | |  | **56453,0** | **2568,0** | **1830,9** |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 3 01 00000** | |  | **56453,0** | **2568,0** | **1830,9** |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01S8910 | | 200 | 1846,5 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01S8910 | | 200 | 401,9 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01L2990 | | 200 | 20956,9 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01L2990 | | 200 | 1103,0 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий в рамках реализации программы «Увековечение памяти мирных жителей погибших в годы Великой Отечественной войны» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 79160 | | 200 | 127,3 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 S8070 | | 200 | 17465,8 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюджета) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 S8070 | | 200 | 366,8 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство воинского захоронения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 S8530 | | 200 | 2749,7 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 90010 | | 200 | 4714,8 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 90010 | | 600 | 6720,3 | 2568,0 | 1830,9 |
| **Подпрограмма «Освещение улиц Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 4 00 00000** | |  | **2022,2** | **2017,8** | **2109,5** |
| **Основное мероприятие «Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 4 01 00000** | |  | **2022,2** | **2017,8** | **2109,5** |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 094 01 S8670 | | 200 | 185,7 | 185,7 | 185,7 |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | 914 | 05 | 03 | 094 01 S8670 | | 200 | 5,6 | 5,6 | 5,6 |
| Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 094 01 90010 | | 200 | 426,1 | 0,0 | 0,0 |
| Организация уличного освещенияКантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 05 | 03 | 094 01 90010 | | 600 | 1404,8 | 1826,5 | 1918,2 |
| **Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **16 0 00 00000** | |  | **6595,3** | **3500,0** | **3500,0** |
| **Основное мероприятие «Формирование современной городской среды в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **05** | **03** | **160 01 00000** | |  | **6595,3** | **3500,0** | **3500,0** |
| Формирование комфортной городской среды на территории Кантемировского городского поселения(Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 16 0 F2 А5552 | | 200 | 6595,3 | 3500,0 | 3500,0 |
| **Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства** | **914** | **05** | **05** |  | |  | **1822,9** | **1000,0** | **1202,6** |
| **Муниципальная программа «Водоснабжение Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **05** | **100 00 00000** | |  | **1822,9** | **1000,0** | **1202,6** |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области водоснабжения на территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **05** | **100 00 00000** | |  | **1822,9** | **1000,0** | **1202,6** |
| **Основное мероприятие «Повышение уровня и качества жизни населения за счет улучшения водоснабжения Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **05** | **100 01 00000** | |  | **1822,9** | **1000,0** | **1202,6** |
| Субсидии юридическим лицам на обеспечение мероприятий по улучшению водоснабжения Кантемировского городского поселения | 914 | 05 | 05 | 100 01 90020 | | 800 | 1500,0 | 600,0 | 1000,0 |
| Обеспечение мероприятий по улучшению водоснабжения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 05 | 100 01 90020 | | 200 | 322,9 | 400,0 | 202,6 |
| **Социальная политика** | **914** | **10** |  |  | |  | **105,1** | **95,0** | **95,0** |
| **Пенсионное обеспечение** | **914** | **10** | **01** |  | |  | **105,1** | **95,0** | **95,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **10** | **01** | **01 0 00 00000** | |  | **105,1** | **95,0** | **95,0** |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | **914** | **10** | **01** | **01 0 02 00000** | |  | **105,1** | **95,0** | **95,0** |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих и выборных должностных лиц (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | 914 | 10 | 01 | 01 0 02 90030 | | 300 | 105,1 | 95,0 | 95,0 |
| **МКУ «КДЦ»** | **914** |  |  |  | |  | **7376,6** | **6706,4** | **6971,3** |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **914** | **08** |  |  | |  | **7001,4** | **6361,2** | **6626,3** |
| **Культура** | **914** | **08** | **01** |  | |  | **7001,4** | **6361,2** | **6626,3** |
| **Муниципальная программа «Организация досуга и развитие народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **08** | **01** | **14 0 00 00000** | |  | **7001,4** | **6361,2** | **6626,3** |
| **Основное мероприятие «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **08** | **01** | **14 0 01 00000** | |  | **6584,8** | **5918,4** | **6136,6** |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 08 | 01 | 14 0 01 90010 | | 100 | 5000,6 | 4725,4 | 5107,0 |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 08 | 01 | 14 0 01 90010 | | 200 | 1565,8 | 1174,6 | 1011,2 |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 08 | 01 | 14 0 01 90010 | | 800 | 18,4 | 18,4 | 18,4 |
| **Основное мероприятие «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения»** | **914** | **08** | **01** | **14 0 02 00000** |  | | **416,6** | **442,8** | **489,6** |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 08 | 01 | 14 0 02 90010 | 100 | | 416,6 | 442,8 | 489,6 |
| **Физическая культура и спорт** | **914** | **11** |  |  |  | | **375,2** | **345,2** | **345,1** |
| **Физическая культура** | **914** | **11** | **01** |  |  | | **30,0** | **0,0** | **0,0** |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | **914** | **11** | **01** | **15 0 00 00000** |  | | **30,0** | **0,0** | **0,0** |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **11** | **01** | **15 0 01 00000** |  | | **30,0** | **0,0** | **0,0** |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 11 | 01 | 15 0 01 90010 | 200 | | 30,0 | **0,0** | 0,0 |
| **Массовый спорт** | **914** | **11** | **02** |  |  | | **345,2** | **345,2** | **345,1** |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | **914** | **11** | **02** | **15 0 00 00000** |  | | **345,2** | **345,2** | **345,1** |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **11** | **02** | **15 0 01 00000** |  | | **345,2** | **345,2** | **345,1** |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 11 | 02 | 15 0 01 S8790 | 200 | | 345,2 | 345,2 | 345,1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 4  к решению Совета народных  депутатов Кантемировского  городского поселения  от 29.03.2024 г. № 274  Приложение № 4 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 258 | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **РАСПРЕДЕЛЕНИЕ БЮДЖЕТНЫХ АССИГНОВАНИЙ ПО РАЗДЕЛАМ, ПОДРАЗДЕЛАМ, ЦЕЛЕВЫМ СТАТЬЯМ (МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРОГРАММАМ ПОСЕЛЕНИЯ), ГРУППАМ ВИДОВ РАСХОДОВ КЛАССИФИКАЦИИ РАСХОДОВ БЮДЖЕТА КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НА 2024 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2025 И 2026 ГОДОВ** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Наименование** | | | **Рз** | | **ПР** | **ЦСР** | | | **ВР** | | **2024 год**  **(тыс. руб.)** | | **2025 год (тыс. руб.)** | | **2026 год** **(тыс. руб.)** | |
| **В С Е Г О** | | |  | |  |  | | |  | | **157912,5** | | **76101,7** | | **92826,0** | |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | | | **01** | |  |  | | |  | | **12130,0** | | **12631,6** | | **12557,9** | |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | | | **01** | | **02** |  | | |  | | **1278,8** | | **1291,6** | | **1304,5** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **02** | **01 0 00 00000** | | |  | | **1278,8** | | **1291,6** | | **1304,5** | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | | **01** | | **02** | **01 0 02 00000** | | |  | | **1278,8** | | **1291,6** | | **1304,5** | |
| Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального образования (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | 01 | | 02 | 01 0 02 90010 | | | 100 | | 1278,8 | | 1291,6 | | 1304,5 | |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | | | **01** | | **04** |  | | |  | | **10113,9** | | **10840,0** | | **11053,4** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **04** | **01 0 00 00000** | | |  | | **10113,9** | | **10840,0** | | **11053,4** | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | | **01** | | **04** | **01 0 02 00000** | | |  | | **10113,9** | | **10840,0** | | **11053,4** | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | 01 | | 04 | 01 0 02 90020 | | | 100 | | 7515,7 | | 7757,7 | | 7837,9 | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | 01 | | 04 | 01 0 02 90020 | | | 200 | | 2494,4 | | 2952,3 | | 3084,0 | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Иные бюджетные ассигнования) | | | 01 | | 04 | 010 02 90020 | | | 800 | | 103,8 | | 130,0 | | 131,5 | |
| **Обеспечение проведения выборов и референдумов** | | | **01** | | **07** |  | | |  | | **0,0** | | **300,0** | | **0,0** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **07** | **01 0 00 00000** | | |  | | **0,0** | | **300,0** | | **0,0** | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | | **01** | | **07** | **01 0 02 00000** | | |  | | **0,0** | | **300,0** | | **0,0** | |
| Обеспечение проведения выборов (Иные бюджетные ассигнования) | | | 01 | | 07 | 01 0 02 90040 | | | 800 | | 0,0 | | 150,0 | | 0,0 | |
| Обеспечение проведения выборов главы муниципального образования (Иные бюджетные ассигнования) | | | 01 | | 07 | 01 0 02 90050 | | | 800 | | 0,0 | | 150,0 | | 0,0 | |
| **Резервные фонды** | | | **01** | | **11** |  | | |  | | **150,0** | | **150,0** | | **150,0** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **11** | **01 0 00 00000** | | |  | | **150,0** | | **150,0** | | **150,0** | |
| **Основное мероприятие «Осуществление полномочий по учёту средств резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения, а также управление муниципальным долгом и его обслуживание»** | | | **01** | | **11** | **01 0 01 00000** | | |  | | **150,0** | | **150,0** | | **150,0** | |
| Резервный фонд Администрации Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | | | 01 | | 11 | 01 0 01 90010 | | | 800 | | 150,0 | | 150,0 | | 150,0 | |
| **Другие общегосударственные вопросы** | | | **01** | | **13** |  | | |  | | **587,3** | | **50,0** | | **50,0** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **13** | **01 0 00 00000** | | |  | | **587,3** | | **50,0** | | **50,0** | |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **13** | **01 0 03 00000** | | |  | | **110,3** | | **50,0** | | **50,0** | |
| Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 01 | | 13 | 01 0 03 90010 | | | 200 | | 110,3 | | 50,0 | | 50,0 | |
| **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **13** | **01 0 05 00000** | | |  | | **477,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | | 01 | | 13 | 01 0 05 90010 | | | 500 | | 477,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | | | **03** | |  |  | | |  | | **3723,3** | | **3566,2** | | **3590,0** | |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | | | **03** | | **10** |  | | |  | | **3723,3** | | **3566,2** | | **3590,0** | |
| **Муниципальная программа «Снижение рисков, смягчение последствий чрезвычайных ситуаций и обеспечение мер пожарной безопасности в Кантемировском городском поселении»** | | | **03** | | **10** | **02 0 00 00000** | | |  | | **3723,3** | | **3566,2** | | **3590,0** | |
| **Основное мероприятие «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций»** | | | **03** | | **10** | **02 0 01 00000** | | |  | | **3723,3** | | **3566,2** | | **3590,0** | |
| Расходы на обеспечение мероприятий по выполнению аварийно-восстановительных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 03 | | 10 | 02 0 01 80570 | | | 200 | | 186,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 03 | | 10 | 02 0 01 90010 | | | 600 | | 3537,3 | | 3566,2 | | 3590,0 | |
| **Национальная экономика** | | | **04** | |  |  | | |  | | **64460,1** | | **39614,7** | | **59703,7** | |
| **Муниципальная программа «Устойчивое развитие Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **01** | **09 0 00 00000** | | |  | | **25,1** | | **25,1** | | **25,1** | |
| **Подпрограмма «Благоустройство территории Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **01** | **09 3 00 00000** | | |  | | **25,1** | | **25,1** | | **25,1** | |
| **Основное мероприятие «Реализация мероприятий активной политики занятости населения»** | | | **04** | | **01** | **09 3 01 00000** | | |  | | **25,1** | | **25,1** | | **25,1** | |
| Снижение напряженности на рынке труда | | | 04 | | 01 | 093 01 78430 | | | 200 | | 19,3 | | 19,3 | | 19,3 | |
| Снижение напряженности на рынке труда (доля местного бюджета) | | | 04 | | 01 | 093 01 90010 | | | 200 | | 5,8 | | 5,8 | | 5,8 | |
| Транспорт | | | **04** | | **08** |  | | |  | | **2000,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения» | | | **04** | | **08** | **01 0 00 00000** | | |  | | **2000,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения» | | | **04** | | **08** | **01 0 05 00000** | | |  | | **2000,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | | 04 | | 08 | 01 0 05 90010 | | | 500 | | 2000,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | | | **04** | | **09** |  | | |  | | **62375,6** | | **39489,6** | | **59578,6** | |
| **Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **09** | **04 0 00 00000** | | |  | | **62375,6** | | **39489,6** | | **59578,6** | |
| **Основное мероприятие «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **09** | **04 0 01 00000** | | |  | | **62375,6** | | **39489,6** | | **59578,6** | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 04 | | 09 | 04 0 01 90010 | | | 600 | | 13230,9 | | 17360,1 | | 17404,0 | |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | 04 | | 09 | 04 0 01 S8850 | | | 200 | | 45049,4 | | 22127,3 | | 42170,4 | |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест. бюдж.) | | | 04 | | 09 | 04 0 01 S8850 | | | 200 | | 165,8 | | 2,2 | | 4,2 | |
| Реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 04 | | 09 | 04 0 01 90010 | | | 200 | | 3929,5 | | 0,0 | | 0,0 | |
| **Другие вопросы в области национальной экономики** | | | **04** | | **12** |  | | |  | | **59,4** | | **100,0** | | **100,0** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **12** | **01 0 00 00000** | | |  | | **59,4** | | **100,0** | | **100,0** | |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **12** | **01 0 03 00000** | | |  | | **59,4** | | **100,0** | | **100,0** | |
| Мероприятия по землеустройству и землепользованию Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 04 | | 12 | 01 0 03 90020 | | | 200 | | 59,4 | | 100,0 | | 100,0 | |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | | | **05** | |  |  | | |  | | **70117,4** | | **13487,8** | | **9908,0** | |
| **Жилищное хозяйство** | | | **05** | | **01** |  | | |  | | **40,0** | | **3026,9** | | **40,0** | |
| **Муниципальная программа «Переселение граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда на территории Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области на 2019-2025 годы»** | | | **05** | | **01** | **60 0 00 00000** | | |  | | **0,0** | | **2986,9** | | **0,0** | |
| **Основное мероприятие «Обеспечение устойчивого сокращения непригодного для проживания жилищного фонда»** | | | **05** | | **01** | **60 5 01 00000** | | |  | | **0,0** | | **2986,9** | | **0,0** | |
| Обеспечение мероприятий по переселению граждан из непригодного для проживания жилищного фонда за счёт средств бюджетов субъектов РФ(Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | | | 05 | | 01 | 60 5 01 S9330 | | | 400 | | 0,0 | | 2986,9 | | 0,0 | |
| **Муниципальная программа «Организация содержания муниципального жилищного фонда и проведения капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **01** | **08 0 00 00000** | | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** | |
| **Подпрограмма «Организация содержания муниципального жилищного фонда Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **01** | **08 1 00 00000** | | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** | |
| **Основное мероприятие «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда»** | | | **05** | | **01** | **08 1 01 00000** | | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | 01 | 08 1 01 90010 | | | 600 | | 40,0 | | 40,0 | | 40,0 | |
| **Коммунальное хозяйство** | | | **05** | | **02** |  | | |  | | **1786,2** | | **0,0** | | **0,0** | |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **02** | **09 0 00 00000** | | |  | | **1786,2** | | **0,0** | | **0,0** | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **02** | **09 3 00 00000** | | |  | | **1786,2** | | **0,0** | | **0,0** | |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **02** | **09 3 01 00000** | | |  | | **1765,2** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 02 | 09 3 01 90030 | | | 200 | | 1765,2 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Иные бюджетные ассигнования) | | | 05 | | 02 | 09 3 01 90030 | | | 800 | | 0,9 | | 0,0 | | 0,0 | |
| **Основное мероприятие «Формирование экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **02** | **09 3 03 00000** | | |  | | **21,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Обеспечение мероприятия по формированию экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 02 | 09 3 03 S9340 | | | 200 | | 21,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| **Благоустройство** | | | **05** | | **03** |  | | |  | | **66468,3** | | **9461,0** | | **8665,5** | |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 0 00 00000** | | |  | | **59873,0** | | **5961,0** | | **5165,5** | |
| **Подпрограмма «Озеленение территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 1 00 00000** | | |  | | **900,0** | | **1000,0** | | **850,0** | |
| **Основное мероприятие «Озеленение Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 1 01 00000** | | |  | | **900,0** | | **1000,0** | | **850,0** | |
| Субсидии юридическим лицам на озеленение Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | 03 | 091 01 90010 | | | 600 | | 900,0 | | 1000,0 | | 850,0 | |
| **Подпрограмма «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 2 00 00000** | | |  | | **497,8** | | **375,1** | | **375,1** | |
| **Основное мероприятие «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 2 01 00000** | | |  | | **497,8** | | **375,1** | | **375,1** | |
| Субсидии юридическим лицам на организацию ритуальных услуг и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | 03 | 09 2 01 90010 | | | 600 | | 497,8 | | 375,1 | | 375,1 | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 3 00 00000** | | |  | | **56453,0** | | **2568,0** | | **1830,9** | |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 3 01 00000** | | |  | | **56453,0** | | **2568,0** | | **1830,9** | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01S8910 | | | 200 | | 1846,5 | | 0 ,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | | 05 | | 03 | 09 3 01S8910 | | | 200 | | 401,9 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01L2990 | | | 200 | | 20956,9 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | | | 05 | | 03 | 09 3 01L2990 | | | 200 | | 1103,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации программы «Увековечение памяти мирных жителей погибших в годы Великой Отечественной войны» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 79160 | | | 200 | | 127,3 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 S8070 | | | 200 | | 17465,8 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюджета) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 S8070 | | | 200 | | 366,8 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство воинского захоронения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 S8530 | | | 200 | | 2749,7 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 90010 | | | 200 | | 4714,8 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 90010 | | | 600 | | 6720,3 | | 2568,0 | | 1830,9 | |
| **Подпрограмма «Освещение улиц Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 4 00 00000** | | |  | | **2022,2** | | **2017,8** | | **2109,5** | |
| **Основное мероприятие «Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 4 01 00000** | | |  | | **2022,2** | | **2017,8** | | **2109,5** | |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 4 01 S8670 | | | 200 | | 185,7 | | 185,7 | | 185,7 | |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | | 05 | | 03 | 094 01 S8670 | | | 200 | | 5,6 | | 5,6 | | 5,6 | |
| Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 094 01 90010 | | | 200 | | 426,1 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 4 01 90010 | | | 600 | | 1404,8 | | 1826,5 | | 1918,2 | |
| **Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **16 0 00 00000** | | |  | | **6595,3** | | **3500,0** | | **3500,0** | |
| **Основное мероприятие «Формирование современной городской среды в Кантемировском городском поселении»** | | | **05** | | **03** | **160 01 00000** | | |  | | **6595,3** | | **3500,0** | | **3500,0** | |
| Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям)) | | | 05 | | 03 | 16 0 F2 А5552 | | | 600 | | 6595,3 | | 3500,0 | | 3500,0 | |
| **Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства** | | | **05** | | **05** |  | | |  | | **1822,9** | | **1000,0** | | **1202,6** | |
| **Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства** | | | **05** | | **05** | **090 00 00000** | | |  | | **1822,9** | | **1000,0** | | **1202,6** | |
| **Муниципальная программа «Водоснабжение Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **05** | **093 00 00000** | | |  | | **1822,9** | | **1000,0** | | **1202,6** | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области водоснабжения на территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **05** | **093 01 00000** | | |  | | **1822,9** | | **1000,0** | | **1202,6** | |
| **Основное мероприятие «Повышение уровня и качества жизни населения за счет улучшения водоснабжения Кантемировского городского поселения»** | | | 05 | | 05 | 100 01 90020 | | | 800 | | 1500,0 | | 600,0 | | 1000,0 | |
| Субсидии юридическим лицам на обеспечение мероприятий по улучшению водоснабжения Кантемировского городского поселения | | | 05 | | 05 | 100 01 90020 | | | 200 | | 322,9 | | 400,0 | | 202,6 | |
| Обеспечение мероприятий по улучшению водоснабжения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | **08** | |  |  | | |  | | **7001,4** | | **6361,2** | | **6626,3** | |
| **Культура** | | | **08** | | **01** |  | | |  | | **7001,4** | | **6361,2** | | **6626,3** | |
| **Муниципальная программа «Организация досуга и развитие народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | | **08** | | **01** | **14 0 00 00000** | | |  | | **7001,4** | | **6361,2** | | **6626,3** | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | | **08** | | **01** | **14 0 01 00000** | | |  | | **6584,8** | | **5918,4** | | **6136,6** | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | 08 | | 01 | 14 0 01 90010 | | | 100 | | 5000,6 | | 4725,4 | | 5107,0 | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 08 | | 01 | 14 0 01 90010 | | | 200 | | 1565,8 | | 1174,6 | | 1011,2 | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Иные бюджетные ассигнования) | | | 08 | | 01 | 14 0 01 90010 | | | 800 | | 18,4 | | 18,4 | | 18,4 | |
| **Основное мероприятие «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения»** | | | **08** | | **01** | **14 0 02 00000** | | |  | | **416,6** | | **442,8** | | **489,6** | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 08 | | 01 | 14 0 02 90010 | | | 100 | | 416,6 | | 442,8 | | 489,6 | |
| **Социальная политика** | | **10** | |  |  | | |  | | **105,1** | | **95,0** | | **95,0** | |
| **Пенсионное обеспечение** | | **10** | | **01** |  | | |  | | **105,1** | | **95,0** | | **95,0** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | **10** | | **01** | **01 0 00 00000** | | |  | | **105,1** | | **95,0** | | **95,0** | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | **10** | | **01** | **01 0 02 00000** | | |  | | **105,1** | | **95,0** | | **95,0** | |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих и выборных должностных лиц (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | | 10 | | 01 | 01 0 02 90030 | | | 300 | | 105,1 | | 95,0 | | 95,0 | |
| **Физическая культура и спорт** | | **11** | |  |  | | |  | | **375,2** | | **345,2** | | **345,1** | |
| **Физическая культура** | | **11** | | **01** |  | | |  | | **30,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | | **11** | | **01** | **15 0 00 00000** | | |  | | **20,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | | **11** | | **01** | **15 0 01 00000** | | |  | | **30,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 11 | | 01 | 15 0 01 90010 | | | 200 | | 30,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| **Массовый спорт** | | **11** | | **02** |  | | |  | | **345,2** | | **345,2** | | **345,1** | |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | | **11** | | **02** | **15 0 00 00000** | | |  | | **345,2** | | **345,2** | | **345,1** | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | | **11** | | **02** | **15 0 01 00000** | | |  | | **345,2** | | **345,2** | | **345,1** | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 11 | | 02 | 15 0 01 S8790 | | | 200 | | 345,2 | | 345,2 | | 345,1 | |
| Приложение № 5  к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 29.03.2024 г. № 274    Приложение № 5 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023г. № 258 | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **РАСПРЕДЕЛЕНИЕ БЮДЖЕТНЫХ АССИГНОВАНИЙ ПО ЦЕЛЕВЫМ СТАТЬЯМ (МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРОГРАММАМ ПОСЕЛЕНИЯ), ГРУППАМ ВИДОВ РАСХОДОВ, РАЗДЕЛАМ, ПОДРАЗДЕЛАМ КЛАССИФИКАЦИИ РАСХОДОВ БЮДЖЕТА КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НА 2024 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2025 И 2026 ГОДОВ** | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **№  п/п** | | | **Наименование** | | **ЦСР** | | | **ВР** | **Рз** | | **ПР** | | **2024 год (тыс. руб.)** | | **2025 год (тыс. руб.)** | | **2026 год (тыс. руб.)** |
|  | | | **В С Е Г О** | |  | | |  |  | |  | | **157912,5** | | **76101,7** | | **92826,0** |
| **1** | | | **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | **01 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **14294,4** | | **12826,6** | | **12752,9** |
| **1.1** | | | **Основное мероприятие «Осуществление полномочий по учёту средств резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения, а также управление муниципальным долгом и его обслуживание»** | | **01 0 01 00000** | | |  |  | |  | | **150,0** | | **150,0** | | **150,0** |
|  | | | Резервный фонд Администрации Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | | 01 0 01 90010 | | | 800 | 01 | | 11 | | 150,0 | | 150,0 | | 150,0 |
| **1.2** | | | **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | **01 0 02 00000** | | |  |  | |  | | **11497,8** | | **12526,6** | | **12452,9** |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального образования (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 01 0 02 90010 | | | 100 | 01 | | 02 | | 1278,8 | | 1291,6 | | 1304,5 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 01 0 02 90020 | | | 100 | 01 | | 04 | | 7515,7 | | 7757,7 | | 7837,9 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 01 0 02 90020 | | | 200 | 01 | | 04 | | 2494,4 | | 2952,3 | | 3084,0 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Иные бюджетные ассигнования) | | 010 02 90020 | | | 800 | 01 | | 04 | | 103,8 | | 130,0 | | 131,5 |
|  | | | Обеспечение проведения выборов (Иные бюджетные ассигнования) | | 010 02 90040 | | | 800 | 01 | | 07 | | 0,0 | | 150,0 | | 0,0 |
|  | | | Обеспечение проведения выборов главы муниципального образования (Иные бюджетные ассигнования) | | 010 02 90050 | | | 800 | 01 | | 07 | | 0,0 | | 150,0 | | 0,0 |
|  | | | Доплаты к пенсиям муниципальных служащих и выборных должностных лиц (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | | 01 0 02 90030 | | | 300 | 10 | | 01 | | 105,1 | | 95,0 | | 95,0 |
| **1.3** | | | **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | | **01 0 03 00000** | | |  |  | |  | | **169,7** | | **150,0** | | **150,0** |
|  | | | Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 01 0 03 90010 | | | 200 | 01 | | 13 | | 110,3 | | 50,0 | | 50,0 |
|  | | | Мероприятия по землеустройству и землепользованию Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 01 0 03 90020 | | | 200 | 04 | | 12 | | 59,4 | | 100,0 | | 100,0 |
| **1.4** | | | **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | | **01 0 05 00000** | | |  |  | |  | | **2477,0** | | **0,0** | | **0,0** |
|  | | | Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | 01 0 05 90010 | | | 500 | 01 | | 13 | | 477,0 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | 01 0 05 90010 | | | 500 | 04 | | 08 | | 2000,0 | | 0,0 | | 0,0 |
| **2.** | | | **Муниципальная программа «Снижение рисков, смягчение последствий чрезвычайных ситуаций и обеспечение мер пожарной безопасности в Кантемировском городском поселении»** | | **02 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **3723,3** | | **3566,2** | | **3590,0** |
|  | | | **Основное мероприятие «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций»** | | **02 0 01 00000** | | |  |  | |  | | **3723,3** | | **3566,2** | | **3590,0** |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 02 0 01 90010 | | | 600 | 03 | | 10 | | 3537,2 | | 3566,2 | | 3590,0 |
|  | | | Расходы на обеспечение мероприятий по выполнению аварийно-восстановительных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 02 0 01 80570 | | | 600 | 03 | | 10 | | 186,0 | | 0,0 | | 0,0 |
| **3.** | | | **Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | | **04 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **62375,6** | | **39489,6** | | **59578,6** |
|  | | | **Основное мероприятие «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения»** | | **04 0 01 00000** | | |  |  | |  | | **62375,6** | | **39489,6** | | **59578,6** |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения»(Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 04 0 01 90010 | | | 600 | 04 | | 09 | | 13230,9 | | 17360,1 | | 17404,0 |
|  | | | Реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 04 0 01 90010 | | | 200 | 04 | | 09 | | 3929,5 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 04 0 01 S8850 | | | 200 | 04 | | 09 | | 45049,4 | | 22127,3 | | 42170,4 |
|  | | | Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | | 04 0 01 S8850 | | | 200 | 04 | | 09 | | 165,8 | | 2,2 | | 4,2 |
| **4.** | | | **Муниципальная программа «Переселение граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда на территории Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области на 2019-2025 годы»** | | **60 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **0,0** | | **2986,9** | | **0,0** |
|  | | | **Основное мероприятие «Обеспечение устойчивого сокращения непригодного для проживания жилищного фонда»** | | **60 5 01 00000** | | |  |  | |  | | **0,0** | | **2986,9** | | **0,0** |
|  | | | Обеспечение мероприятий по переселению граждан из непригодного для проживания жилищного фонда за счёт средств бюджетов субъектов РФ (Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | | 60 5 01 S9330 | | | 400 | 05 | | 01 | | 0,0 | | 2986,9 | | 0,0 |
| **5.** | | | **Муниципальная программа «Организация содержания муниципального жилищного фонда и проведения капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Кантемировского городского поселения»** | | **08 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** |
| **5.1** | | | **Подпрограмма «Организация содержания муниципального жилищного фонда Кантемировского городского поселения»** | | **08 1 00 00000** | | |  |  | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** |
|  | | | **Основное мероприятие «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда»** | | **08 1 01 00000** | | |  |  | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 08 1 01 90010 | | | 600 | 05 | | 01 | | 40,0 | | 40,0 | | 40,0 |
| **6.** | | | **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | **09 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **61684,3** | | **6986,0** | | **6393,2** |
| **6.1** | | | **Подпрограмма «Озеленение территории Кантемировского городского поселения»** | | **09 1 00 00000** | | |  |  | |  | | **900,0** | | **1000,0** | | **850,0** |
| **6.1.1.** | | | **Основное мероприятие «Озеленение Кантемировского городского поселения»** | | **09 1 01 00000** | | |  |  | |  | | **900,0** | | **1000,0** | | **850,0** |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на озеленение Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 091 01 90010 | | | 600 | 05 | | 03 | | 900,0 | | 1000,0 | | 850,0 |
| **6.2** | | | **Подпрограмма «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | **09 2 00 00000** | | |  |  | |  | | **497,8** | | **375,1** | | **375,1** |
| **6.2.1.** | | | **Основное мероприятие «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | **09 2 01 00000** | | |  |  | |  | | **497,8** | | **375,1** | | **375,1** |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на организацию ритуальных услуг и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 09 2 01 90010 | | | 600 | 05 | | 03 | | 497,8 | | 375,1 | | 375,1 |
| **6.3** | | | **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | **09 3 00 00000** | | |  |  | |  | | **58264,3** | | **3593,1** | | **3058,6** |
| **6.3.1.** | | | **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | **09 3 01 00000** | | |  |  | |  | | **58243,3** | | **3593,1** | | **3058,6** |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01 S8910 | | | 200 | 05 | | 03 | | 1846,5 | | 0 ,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | 09 3 01 S8910 | | | 200 | 05 | | 03 | | 401,9 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01 L2990 | | | 200 | 05 | | 03 | | 20956,9 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | 09 3 01L2990 | | | 200 | 05 | | 03 | | 1103,0 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 01 90030 | | | 200 | 05 | | 02 | | 1764,3 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Иные бюджетные ассигнования) | | 093 01 90030 | | | 200 | 05 | | 02 | | 0,9 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01 S8070 | | | 200 | 05 | | 03 | | 17465,8 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(мест.бюдж.) | | 09 3 01 S8070 | | | 200 | 05 | | 03 | | 366,8 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство воинского захоронения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01 S8530 | | | 200 | 05 | | 03 | | 2749,7 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Снижение напряженности на рынке труда | | 093 01 78430 | | | 200 | 04 | | 01 | | 19,3 | | 19,3 | | 19,3 |
|  | | | Снижение напряженности на рынке труда (доля местного бюджета) | | 093 01 90010 | | | 200 | 04 | | 01 | | 5,8 | | 5,8 | | 5,8 |
|  | | | Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 01 90010 | | | 200 | 05 | | 03 | | 4714,8 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 093 01 90010 | | | 600 | 05 | | 03 | | 6720,3 | | 2568,0 | | 1830,9 |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации программы «Увековечение памяти мирных жителей погибших в годы Великой Отечественной войны» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 01 79160 | | | 200 | 05 | | 03 | | 127,3 | | 0,0 | | 0,0 |
| **6.4.1** | | | **Основное мероприятие «Формирование экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов Кантемировского городского поселения»** | | **093 03 00000** | | |  |  | |  | | **21,0** | | **0,0** | | **0,0** |
|  | | | Обеспечение мероприятия по формированию экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 03 S9340 | | | 200 | 05 | | 02 | | 21,0 | | 0,0 | | 0,0 |
| **6.4.2**. | | | **Основное мероприятие «Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения»** | | **09 4 01 00000** | | |  |  | |  | | **2022,2** | | **2017,8** | | **2109,5** |
|  | | | Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 4 01 S8670 | | | 200 | 05 | | 03 | | 185,7 | | 185,7 | | 185,7 |
|  | | | Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | 09 4 01 S8670 | | | 200 | 05 | | 03 | | 5,6 | | 5,6 | | 5,6 |
|  | | | Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 4 01 90010 | | | 200 | 05 | | 03 | | 426,1 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 09 4 01 90010 | | | 600 | 05 | | 03 | | 1404,8 | | 1826,5 | | 1918,2 |
| **7.0** | | | **Муниципальная программа «Водоснабжение Кантемировского городского поселения»** | | **10 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **1822,9** | | **1000,0** | | **1202,6** |
|  | | | **Подпрограмма «Мероприятия в области водоснабжения на территории Кантемировского городского поселения»** | | **10 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **1822,9** | | **1000,0** | | **1202,6** |
| **7.1** | | | **Основное мероприятие «Повышение уровня и качества жизни населения за счет улучшения водоснабжения Кантемировского городского поселения»** | | **10 0 01 00000** | | |  |  | |  | | **1822,9** | | **1000,0** | | **1202,6** |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на обеспечение мероприятий по улучшению водоснабжения Кантемировского городского поселения | | 10 0 01 90020 | | | 800 | 05 | | 05 | | 1500,0 | | 600,0 | | 1000,0 |
|  | | | Обеспечение мероприятий по улучшению водоснабжения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 10 0 01 90020 | | | 200 | 05 | | 05 | | 322,9 | | 400,0 | | 202,6 |
| 8**.0** | | | **Муниципальная программа «Организация досуга и развитие народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | **14 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **7001,4** | | **6361,2** | | **6626,3** |
| **8.1** | | | **Основное мероприятие «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | **14 0 01 00000** | | |  |  | |  | | **6584,8** | | **5918,4** | | **6136,6** |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 14 0 01 90010 | | | 100 | 08 | | 01 | | 5000,6 | | 4725,4 | | 5107,0 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 14 0 01 90010 | | | 200 | 08 | | 01 | | 1565,8 | | 1174,6 | | 1011,2 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Иные бюджетные ассигнования) | | 14 0 01 90010 | | | 800 | 08 | | 01 | | 18,4 | | 18,4 | | 18,4 |
| **8.2** | | | **Основное мероприятие «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения»** | | **14 0 02 00000** | | |  |  | |  | | **416,6** | | **442,8** | | **489,6** |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 14 0 02 90010 | | | 100 | 08 | | 01 | | 416,6 | | 442,8 | | 489,6 |
| **9.0** | | | **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | | **15 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **375,2** | | **345,2** | | **345,1** |
|  | | | **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | | **15 0 01 00000** | | |  |  | |  | | **375,2** | | **345,2** | | **345,1** |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 15 0 01 90010 | | | 200 | 11 | | 01 | | 30,0 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 15001 S8790 | | | 200 | 11 | | 02 | | 345,2 | | 345,2 | | 345,1 |
| **10.0** | | | **Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения»** | | **16 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **6595,3** | | **3500,0** | | **3500,0** |
|  | | | **Основное мероприятие «Формирование современной городской среды в Кантемировском городском поселении»** | | **16 0 F2 00000** | | |  |  | |  | | **6595,3** | | **3500,0** | | **3500,0** |
|  | | | Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям)) | | 16 0 F2 А5552 | | | 600 | 05 | | 03 | | 6595,3 | | 3500,0 | | 3500,0 |

Приложение № 6

к решению Совета народных

депутатов Кантемировского

городского поселения

от 29.03.2024 г. № 274

Приложение № 6

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 27.12.2023 г. № 258

**Дорожный фонд Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов**

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **2024 год** | **2025 год** | **2026 год** |
| **1** | **2** | **3** | **4** |
| **Дорожный фонд Кантемировского городского поселения** | **62375,6** | **39489,6** | **59578,6** |
| в том числе: |  |  |  |
| **1.Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | **62375,6** | **39489,6** | **59578,6** |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля обл.бюджета) | 45049,4 | 22127,3 | 42170,4 |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест. бюдж.) | 165,8 | 2,2 | 4,2 |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» | 13230,9 | 17360,1 | 17404,0 |
| Реализация мероприятий по проектированию, строительству, реконструкции автомобильных дорог общего пользования местного значения с твёрдым покрытием до сельских населённых пунктов, не имеющих круглогодичной связи с сетью автомобильных дорог общего пользования (Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | 3929,5 | 0,0 | 0,0 |

Приложение № 7

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 29.03.2024 г. № 274

Приложение № 7

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 27.12.2023 г. № 258

**Программа внутренних заимствований Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период**

**2025 и 2026 годов**

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **Наименование программы** | **2024 год** | | **2025 год** | | **2026 год** | |  |
| **Сумма** | **Предельный срок**  **погашения** | **Сумма** | **Предельный срок**  **погашения** | **Сумма** | **Предельный срок**  **погашения** |  |
| 1 | **2** | **2** |  | **3** |  | **4** |  |  |
|  | ВСЕГО | 0,0 |  | 0,0 |  |  |  |  |
| 1 | Бюджетные кредиты из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | Привлечение, всего, в том числе: | 957,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | привлечение бюджетных кредитов на пополнение остатка средств на едином счете бюджета | 957,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | (лимит в размере одной двенадцатой утвержденного объема доходов бюджета городского поселения) | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | погашение, всего, в том числе: | 957,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | погашение бюджетных кредитов на пополнение остатка средств на едином счете бюджета | 957,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | погашение реструктурированной задолженности | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
| 2 | Кредиты от кредитных организаций | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | - привлечение | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | - погашение | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
| 3 | Общий объем заимствований, осуществляемый в целях финансирования дефицита бюджета, а также погашения долговых обязательств, пополнения в течение финансового года остатка средств на едином счете бюджета | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | - привлечение | 957,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | - погашение | 957,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |

Совет народных депутатов

Кантемировского городского поселения

Кантемировского муниципального района

Воронежской области

# Решение

принятое на **внеочередной** сессии

Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения шестого созыва

от 29.03.2024 г. № 276

р.п. Кантемировка

**О передаче осуществления части полномочий Кантемировского городского поселения Кантемировскому муниципальному району по решению вопросов местного значения на 2024 год**

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, с частью 4 статьи 15, статьей 14 Федерального закона от 06.10.2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области, главой 4 Градостроительного кодекса Российской Федерации, Совет народных депутатов Кантемировского городского поселения **решил:**

1. Передать с 01.04.2024 г. по 31.12.2024 г. осуществление полномочий Кантемировского городского поселения Кантемировскому муниципальному району на 2024 год по решению вопросов местного значения Кантемировскому муниципальному району в части:

- предоставления разрешения на условно разрешенный вид использования земельного участка или объекта капитального строительства;

- предоставления разрешения на отклонение от предельных параметров разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального строительства;

- изменения вида разрешенного использования земельного участка.

2. Из бюджета Кантемировского городского поселения в бюджет Кантемировского муниципального района предоставить межбюджетные трансферты для осуществления полномочий, указанных в п. 1 настоящего решения.

3. Администрации Кантемировского городского поселения заключить соглашения с администрацией Кантемировского муниципального района о передаче осуществления полномочий, указанных в п. 1 настоящего решения.

Срок действия соглашения: с 01.04.2024 г. по 31.12.2024 г.

4. Опубликовать данное решение в Вестнике муниципальных нормативных правовых актов органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения.

Председатель Совета народных

депутатов Кантемировского

городского поселения А.В. Сердюков

Глава Кантемировского

городского поселения Ю.А. Завгородний

#### гербовый щит ЧБ-АДМИНИСТРАЦИЯ

#### КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

**КАНТЕМИРОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

от 29.03.2024 г. № 44

р.п. Кантемировка

**Об установлении особого противопожарного режима на территории Кантемировского городского поселения**

В соответствии с пунктом п.1 ст. 30 Федерального закона РФ от 21 декабря 1994 г. № 69-ФЗ «О пожарной безопасности», Законом Воронежской области от 02.12.2004 г. № 87-ОЗ «О пожарной безопасности в Воронежской области», постановлением правительства Воронежской области от 22.05.2009 г. № 435 «Об утверждении Положения о порядке установления особого противопожарного режима на территории Воронежской области», постановлением правительства Воронежской области от 28.03.2024 г. № 200 «Об установлении особого противопожарного режима на территории Воронежской области» постановлением администрации Кантемировского муниципального района от 28.03.2024 г. № 190-р «Об установлении особого противопожарного режима на территории Кантемировского муниципального района», в целях недопущения лесных и ландшафтных пожаров на территории Кантемировского городского поселения:

1. Установить на территории Кантемировского городского поселения особый противопожарный режим с 1 апреля 2024г.
2. На период действия особого противопожарного режима в целях обеспечения мер пожарной безопасности запретить:
   1. Разведение костров в лесах, на территории поселения, полосах отвода линий электропередачи, железных и автомобильных дорогах.
   2. Въезд в хвойные леса, за исключением дорог общего пользования, автомобильного транспорта, кроме специальных транспортных средств, оборудованных устройствами для подачи специальных световых и звуковых сигналов и используемых для осуществления деятельности пожарной охраны, полиции, медицинской скорой помощи, аварийно-спасательных служб.

3. Назначить ответственным за организацию выполнения требований пожарной безопасности на период действия особого противопожарного режима на территории Кантемировского городского поселения, заместителя главы администрации Кантемировского городского поселения Жданова Ю.Л.

4. Рекомендовать руководителям предприятий, организаций, сельхоз- предприятий не зависимо от формы собственности иметь технику для подвоза воды или приспособленную для средств пожаротушения. Безоговорочно предоставлять её в распоряжение руководителя тушения пожара.

5. Директору МБУ «Управление городского хозяйства» Бережному С.А.:

- организовать информирование населения о выполнении мер пожарной безопасности;

- произвести опашку территории поселения со стороны лесных угодий на ширину не менее 10 метров, очистить территорию, примыкающую к жилым строениям от сухой травы;

- дооборудовать места забора воды для средств пожаротушения из природных источников;

- спланировать подвоз воды для заправки пожарной техники;

- принять меры по недопущению проведения палов сухой растительности, сжигания мусора и разведения костров на территории, прилегающей к землям лесного фонда.

6. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава Кантемировского

городского поселения Ю.А. Завгородний